

De López, que se dice el más atacado presidente

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 16-2-2023 22:30:00

“De otra hablada con la que nos miente . . .”

Andrés se queja otra vez,
dice que una víctima es
de críticas y de ataques,
tuvo otro de sus arranques.

De mañanero delirio
casi de llanto y martirio,
crucificado se siente,
dijo ser el “presidente”.

De México más cuestionado
en el cercano pasado
en lapso de ciento diez años,
otro más de sus engaños.

Porque, él trajo de la greña
a Fox, a Calderón y a Peña
los hizo picadillo y leña,
hoy, el cobre nos enseña.

Pues, se lleva y no se aguanta,
así, desde que se levanta
ofende e insulta a todos
siempre con sus malos modos.

Lanza improprios malarios
a los que llama adversarios
les tira sus exabruptos
no los baja de corruptos.

De “fifis” conservadores,
mostrando odios, sus rencores,
los llama: “mafia del poder”
solo con el afán de joder.

Iracundo, desquiciado,
con el aparato de estado,
erario, dinero, canales,
todos gubernamentales.

Ante tanta suciedad

reacciona la sociedad,
la crítica es un derecho
y seguirá denlo por hecho.

Lógico, se da en función
de su tan vil atroz gestión
y es que, la ha regado tanto,
que el fracaso ya es su manto.

¿Entonces, de qué se queja?,
su alma requiere limpieza;
en fin que, ya en el Congreso
se legisló, pues, por eso.

Si alguien a López insulta
se llevará senda multa
de más de cuatro mil pesos,
los diputados, sin sesos.

Así lo determinaron
ahora que mal sesionaron
echándose una maroma
mugrena deja el aroma.

De intolerante locura,
de su máxima censura
a la libertad de expresión
en nuestra triste nación.

López anda desfasado,
ya que, no es el más atacado
de la historia presidente
que ya no engañe a la gente.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 16 de febrero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)